
 

 

ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DOS 

DIREITOS DA CRIANÇA E DO ADOLESCENTE DO MUNICÍPIO DE 

PETRÓPOLIS.  Realizada aos 29 (vinte e nove) dias do mês de outubro de 

2008, na sede do CMDCA. Com a palavra a Presidente que solicitou a leitura 

da ata anterior, a qual foi aprovada por todos. Passamos para o 2º item da pauta, 

Apresentação dos trabalhos executados pela Comissão Técnica de Vigilância 

em Acidentes e Violências, foi passada a palavra para a Sra. Márcia Medrado e 

a Sra. Fátima que fizeram um relato dos trabalhos que estão sendo executados, 

foi enfatizado o sigilo dos casos violados pela mídia, das propostas de 

sensibilização pelos os seguintes órgãos: secretaria de educação, Cras, 

secretaria de saúde, hospitais e postos de saúde, para efetuar a notificação 

compulsória, a fim de que possamos ter uma estatística concreta e montar 

estratégias de trabalho. Foi informado pela conselheira Marilza que as escolas 

receberam treinamento para o preenchimento das fichas de notificação 

compulsórias. Foi sugerida a criação do 2º conselho tutelar, tendo em vista o 

aumento da demanda de notificação compulsória, denúncias, disque 100, 

ouvidoria do MP, etc. Passamos para assuntos gerais: foi recebido ofício nº 11 

do Lar de Crianças Nossa Senhora das Graças, solicitando o remanejamento de 

verba, retirando os honorários da Assistente Social, no montante de R$ 

1.900,00, para aquisição de combustível, máquina fotográfica, capacitação 

técnica e material de expediente. A plenária aprovou integralmente. Foi 

informada sobre a doação da Construtora Solidum, para a Associação de Apoio 

a Escola São Cristóvão, para criação de um laboratório de informática, com 10 

equipamentos. Passamos a palavra para o Conselheiro Roberto que sugeriu que 

a equipe administrativa e financeira do CMDCA/FUNCRIA continuasse no 

próximo governo, a plenária acatou a sugestão do referido conselheiro. O 

Conselheiro Geraldo Carvalhosa informou que a Entidade Pró-Vida fez duas 

doações para Petrópolis sendo que a Pestalozzi foi beneficiada com 

equipamentos de fisioterapia e a outra entidade foi o Asilo Alcides de Castro. 

Nada mais havendo a tratar, a presente reunião foi encerrada às 20h.                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                              
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